

## Ferienprogramm (04.08. und 01.09.2012)



4 junge Schnupperer haben sich eingefunden. Wegen akutem Jugendgewehrmangel durfte die junge Dame mit einem Erwachsenengewehr aufgelegt schießen.



Die Gewinner des Preisschießens (es hat natürlich jeder, der mitgemacht hat, auch was gewonnen)



Zu essen gab es auf jeden Fall genug für alle.



Am 2. Tag waren dann sogar 5 Interessenten am Stand. Nachdem uns unser Patenverein aus Alling dankenswerterweise ein paar weitere Jugendgewehre leihweise überlassen hat, musste sich diesmal keiner mit einem Erwachsenengewehr plagen.



Bei Klappscheibenschießen konnte immer nur einer schießen, so dass die anderen warten mussten und sich die Zeit mit mehr oder minder fachkundigen Kommentaren zu den Schießleistungen vertrieben.



Zum Abschluss gab's dann wie immer für jeden einen kleine Preis und eine Urkunde. Einer der Preisträger ist leider bereits vor dem Siegerfoto verschwunden (auch die jungen Leute haben es heutzutage oft schon sehr eilig mit ihren Terminen).